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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 723 presentata dal Consigliere Berutti,
inerente a "Chiusura piattaforma logistica Leroy Merlin Rivalta Scrivia"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 723,
presentata dal Consigliere Berutti, che ha la parola per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania (fuori microfono)

Volevo comunicare che non siamo in streaming, non riescono né a vederci e neanche a
sentirci.

PRESIDENTE

Il pulsante rosso era schiacciato.
Consigliere Berutti, prosegua, intanto verifichiamo i problemi tecnici.

BERUTTI Massimo

Grazie, Presidente.
Su Tortona, nell'area di Rivalta Scrivia, si sta ponendo un altro problema assolutamente

pesante, oltre a delle ipotesi relative ad altri settori e altre realtà.
Leroy Merlin, nel febbraio 2016, prevede la chiusura della piattaforma logistica

all'interno dell'Interporto; questa ipotesi di chiusura comporterà la soppressione di 90 posti di
lavoro nell'ambito di società cooperative e di altri 41 posti dei dipendenti dell'Interporto.

Alla luce di questo, si potrebbe creare un ulteriore contraccolpo all'economia del
territorio e alle oltre 130 famiglie che potrebbero venire penalizzate.

Tra l'altro, erano state fatte anche delle proposte, ma il consorzio ha respinto la richiesta
di attivazione dei contratti di solidarietà di tipo B, per cui probabilmente a febbraio non ci sarà
alcun tipo di appello.

Alla luce di questo, volevo chiedere se la Regione è stata messa al corrente e come
intende intervenire a salvaguardia dei posti di lavoro.

Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Ferrari.
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FERRARI Augusto, Assessore regionale

Anche qui, Consigliere, devo limitarmi ad una lettura un po' asettica, sine glossa, senza
commento.

La notizia della chiusura della piattaforma logistica della Leroy Merlin all'interno
dell'interporto di Rivalta Scrivia, con le conseguenti pesanti ripercussioni sui livelli di
occupazione, è giunta assolutamente nuova: presso l'Assessorato al lavoro non è stata attivata
alcuna procedura relativa a richieste di utilizzo degli ammortizzatori sociali - CIGS o
procedura di licenziamento collettivo - né, da parte dell'azienda e/o delle organizzazioni
sindacali, è pervenuta richiesta dell'attivazione di un tavolo di crisi.

Tuttavia, dalle notizie di stampa pare di capire che le ragioni della chiusura appaiano
ormai scontate. Le ricadute occupazionali di tale decisione sono già state oggetto di
valutazione fra aziende e organizzazioni sindacali che, sempre da notizie di stampa, avrebbero
già individuato percorsi tesi a limitarne l'impatto sui livelli occupazionali.

La Regione Piemonte è comunque disponibile, se le parti lo riterranno, a supportarle
nella ricerca di eventuali soluzioni per tutti i lavoratori coinvolti, anche alla luce delle nuove
normative in tema di ammortizzatori sociali.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.48 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.52)


